

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit wenden wir uns auch im Namen von anderen Anwohnern mit folgender dringlichen Bitte an Sie:

Beantragung einer dringend notwendigen Zone 30 für den Abschnitt Fresenbergstraße zwischen Lüssumer Straße und Mühlenstraße:

Begründung:

- Erhebliche Emission von Lärm, Erschütterungen, Abgase
- Starker Busverkehr sowie zunehmende LKW/ Dieselfahrzeuge und Motorräder / Roller
- Höchstgeschwindigkeit sehr oft nicht eingehalten. Täglich typische Raser, Motorradfahrer, PKWs die offensichtlich die Straße eher als Rennstrecke nutzen da die Fresenbergstraße über der Kreuzung schon Tempo 30 ausgewiesen ist und die Mühlenstraße angrenzend ebenso.

SICHERHEIT:

- Straße verläuft in einer Kurve - noch dazu in Steigung/ Gefälle mit sehr schmalen Gehwegen und straßennahen Bebauung.
- 2 Schulen in der Fresenbergstraße sowie ein Kindergarten kurz hinter der Einmündung Kaffeestraße
- erheblicher Anteil von Senioren, sowie körperbehinderter Mitbürger ( z.B. ein Mann mit nur einem Bein auf Krücken der mit seinem Hund die Straße überquert, mehrere Anwohner haben eine Gehilfe ) aber auch vieler Kinder sowie Müttern mit Kinderwagen ( z.B. türkische Großfamilien ). Selbst uns ist es manchmal mulmig die Straße zu überqueren angesichts der Raserei die hier herrscht!
- in 2009 kam es bereits zu einem schweren Verkehrsunfall der durch einen Bus der auf glatter Straße auf die Gegenfahrbahn geriet und 8 Menschen zum Teil schwer verletzte verursacht wurde.

Wir fordern daher eine baldige Prüfung und Änderung der Verkehrssituation da uns sonst nur der Wegzug bleibt. Schadensersatzansprüche durch Schäden an der Immobilie werden wir gegenüber der Freien Hansestadt Bremen geltend machen sollte es nicht binnen einiger Wochen zu einer Normalisierung der Straße und deren Nutzung/ Sicherheit kommen.